



IN NEUER AUFLAGE ERSCIEN

im Verlag
Josef Kösel & Friedrich Pustet
 Kommanditgesellschaft
 Verlagsabteilung Regensburg

**DIE
 KATHOLISCHE KIRCHE
 NACH ZEUGNISSEN VON
 NICHTKATHOLIKEN**

von
Dr. Hans Rost
 2. vermehrte und verbesserte Auflage

*

Das Buch enthält eine Fülle herrlicher Zeugnisse über die katholische Kirche aus dem Munde von Nichtkatholiken und vereinzelt auch von Katholiken. Es sind Urteile und Zeugnisse berühmter Männer, deren Blick in die Tiefe zu gehen gewohnt war, und sie erstrecken sich besonders auf jene Einrichtungen und wesenhafte Gestaltung der katholischen Kirche, die gerne angegriffen werden, „soweit die katholische Religion als Trägerin eines praktischen religiösen Lebens, als kultureller und sozialer Machtfaktor, als öffentlichrechtlicher und weltpolitischer Faktor in Frage steht“. Dadurch, dass diese Zeugnisse nach 13 Gesichtspunkten fachlich gruppiert sind (Kirche und Papsttum, Kulturkraft des Katholizismus, die Schönheit in der katholischen Kirche, die deutschen Klassiker und der Katholizismus usw.) wird alle Eintönigkeit vermieden. Der katholische Leser empfindet herzliche Freude und Genugtuung, der Apologet, Redner und Schriftsteller findet praktisches Material für die Verteidigung, der Nichtkatholik kommt zum Nachdenken und wird Ehrfurcht vor der Grösse und Kraft der katholischen Kirche gewinnen

*

Preise:
 Geheftet 10 Mark ord.
 Mk. 7.— netto, Mk. 6.65 bar
 Gebunden 15 Mark ord., Mk. 10.50 netto, Mk. 10.— bar
 Partie 13/12
 Einband des Freixemplares Mk. 3.50



IN NEUER AUFLAGE ERSCIEN

im Verlag
Josef Kösel & Friedrich Pustet
 Kommanditgesellschaft
 Verlagsabteilung Regensburg

**MONISTISCHE
 UND CHRISTLICHE
 WELTANSCHAUUNG**

Religiös-wissenschaftliche Vorträge
 von
P. Heribert Holzapfel, Dr. theol.
 und **P. Otto Keicher, Dr. phil.**
 8°. IV und 104 Seiten

*

Monismus, d. h. Alleinslehre, ist das Wort für alle jene Systeme, welche eine einheitliche Welterklärung suchen, und zwar in bewusstem Gegensatz zur christlichen Weltanschauung. Die Alleinslehre — nach dem Monisten Drews in nicht weniger als 14 Systemen vertreten! — verlangt die Einheit und Einzigkeit des Wesens aller Dinge und überträgt diesen Wunsch nach Vereinheitlichung aller Dinge kritiklos aus dem Reich des Denkens in das Reich der Wirklichkeit. Die christliche Weltanschauung fordert zwar auch eine oberste Ursache aller Dinge, zeigt im übrigen aber ebenso entschieden die Unterschiede der Welt Dinge auf, z. B. die Verschiedenheit von Subjekt und Objekt, Körper und Geist, Endlichem und Unendlichem, Gott und Welt, Gott und Mensch, und ist damit Dualismus. Die wissenschaftliche Haltlosigkeit der monistischen Lehre und die Überlegenheit des christlichen Dualismus wurde noch nie so klar und weiteren Kreisen verständlich behandelt, wie von den beiden Verfassern. Das Büchlein gehört in die Bibliothek eines jeden religiös Gebildeten zu eigener und fremder Aufklärung

*

Preise:
 Kartoniert
 6 Mark ordinär
 Mk. 4.20 netto, 4 Mark bar
 Die
 Partie ist 13/12

